

# Durante de la Emergencia



Si hay una emergencia, el Plan Familiar nos ayudará a actuar de la manera más adecuada.

## **Mantengamos la calma**

Cuando los peligros se presenten, mantener la calma es muy importante. Hay personas que se dejan llevar por los nervios y se descontrolan. Ante una situación de emergencia, no hay que permitir que el miedo nos gane.

Tampoco hay que dejarse llevar por rumores o inventos de la gente.

Pongamos en práctica todas las medidas que hemos preparado con anterioridad.